

AS, Jepang dan Korsel akan Bahas Peluncuran Rudal Korut

WASHINGTON (IM) - Departemen Luar Negeri Amerika Serikat (AS) mengatakan Perwakilan Khusus AS untuk Korea Utara (Korut) akan bertemu dengan pejabat Jepang dan Korea Selatan (Korsel) pekan ini. Pertemuan ini digelar usai Pyongyang menggelar serangkaian uji coba rudal balistik.

Perwakilan Khusus AS untuk Korut yang merangkap sebagai Duta Besar AS untuk Indonesia Sung Kim akan melakukan kunjungan ke Honolulu dari 10 hingga 15 Februari. Ia akan menjadi tuan rumah pertemuan trilateral tersebut.

"(Pertemuan ini) akan membahas berbagai isu, termasuk penyelesaian denuklirasi Semenanjung Korea," kata Departemen Luar Negeri AS dalam pernyataannya, Senin (7/2).

Dewan Keamanan PBB sudah melarang Korut untuk menggelar uji coba nuklir dan rudal balistik. Tapi AS dan negara-negara lainnya men-

gatakan pada bulan Januari lalu Pyongyang menggelar serangkaian rudal balistik terbanyak dalam satu bulan sepanjang sejarah program nuklir dan rudal negara itu.

Dalam laporan rahasia yang dilihat kantor berita Reuters, mengatakan Korut terus mengembangkan program nuklir dan rudal balistik selama beberapa tahun terakhir. Selain menggelar serangan siber pada mata uang kripto.

Direktur Jenderal Urusan Asia dan Oseania Jepang Funakoshi Takehiro dan Perwakilan Khusus Korsel untuk Urusan Keamanan dan Perdamaian Semenanjung Korea Noh kyu-duk akan menghadiri pertemuan di Honolulu.

"AS akan menegaskan komitmennya pada keamanan kawasan dan perdamaian abadi di Semenanjung Korea," kata Departemen Luar Negeri AS mengenai pertemuan yang digelar 12 Februari mendatang. **gul**



TEKNOLOGI CLOUD ME ALIBABA

Hologram Presiden Komite Olimpiade Internasional (IOC) Thomas Bach dan Ketua dan CEO Alibaba Group Daniel Zhang muncul saat mereka bertemu dari jarak jauh pada acara demo teknologi Cloud ME Alibaba, di Beijing, Tiongkok, Minggu (6/2).

Banyak Orangtua di Myanmar Tak Akui Anaknya

Keluarga memutuskan hubungan dengan anaknya yang menentang junta militer.

NAYPYITAW (IM)

Setiap hari selama tiga bulan terakhir, rata-rata enam atau tujuh keluarga di Myanmar telah memasang pemberitahuan di surat kabar milik negara untuk memutuskan hubungan dengan putera, putri, keponakan, dan cucu yang secara terbuka menentang junta militer. Pemberitahuan itu mulai muncul pada November lalu, setelah militer mengumumkan akan mengambil alih properti lawannya dan menangkap orang-orang yang memberi perlindungan kepada pengunjuk rasa.

Untuk menentang kekuasaan militer. Lin Lin Bo Bo adalah salah satu dari mereka yang tidak diakui oleh orang tuanya dalam sekitar 570 pemberitahuan yang ditinjau oleh Reuters. "Kami menyatakan bahwa kami tidak mengakui Lin Lin Bo Bo karena dia tidak pernah mendengarkan kehendak orang tuanya," kata pemberitahuan yang diunggah oleh orang tuanya, San Win dan Tin Tin Soc, di surat kabar milik negara The Mirror pada November tahun lalu. Lin Lin Bo Bo melarikan diri dari Myanmar dan sekarang tinggal di perbatasan Thailand. Wanita berusia 26 tahun itu mengatakan, ibunya tidak mengakuinya setelah tentara datang ke rumah keluarga mereka untuk mencarinya.

Beberapa hari kemudian, dia menangis ketika membaca pemberitahuan di koran. "Rekan-rekan saya mencoba meyakinkan saya bahwa, tidak dapat dihindari bagi keluarga untuk melakukan ini di bawah tekanan. Tapi saya sangat patah hati," ujar Lin Lin Bo Bo. Lin Lin Bo Bo berkata dia berharap suatu hari bisa pulang dan menghidupi keluarganya. "Saya ingin revolusi ini berakhir secepat mungkin," katanya. Menargetkan keluarga aktivis oposisi adalah taktik yang digunakan oleh militer Myanmar selama kerusuhan pada 2007 dan akhir 1980-an. Taktik ini lebih sering digunakan sejak militer melakukan kudeta pada 1 Februari 2021. Staf advokasi senior di kelompok hak asasi manusia Burma Campaign UK, Wai Hnin Pwint Thon mengatakan, menolak anggota keluarga secara terbuka merupakan sejarah panjang dalam budaya Myanmar. Wai Hnin Pwint Thon, yang mengatakan, dia

melihat lebih banyak pemberitahuan seperti itu di media daripada sebelumnya. "Anggota keluarga takut terlibat dalam kejahatan. Mereka tidak ingin ditangkap, dan mereka tidak ingin mendapat masalah," kata Wai Hnin Pwint Thon. Dalam konferensi pers pada November juru bicara militer Zaw Min Tun menanggapi pemberitahuan yang dimuat di surat kabar masih dapat dituntut jika terbukti mendukung oposisi terhadap junta. Ratusan ribu orang di Myanmar turun ke jalan untuk memprotes kudeta setahun lalu. Setelah tindakan keras terhadap demonstrasi oleh tentara, beberapa pengunjuk rasa melarikan diri ke luar negeri atau bergabung dengan kelompok-kelompok bersenjata di bagian-bagian terpencil negara itu. Sekitar 1.500 orang, dan menangkap hampir 12.000

orang. Seorang wartawan, So Pyay Aung merekam polisi anti huru hara yang menggunakan tongkat dan perisai untuk membubarkan protes. Dia menyiarkan langsung video tersebut di situs web berita Suara Demokratik Burma. Tak lama kemudian, pihak berwenang datang mencari So Pyay Aung. Dia bersembunyi di berbagai lokasi di Myanmar sebelum melarikan diri ke Thailand bersama istri dan bayi perempuannya. Dia tidak diakui oleh ayahnya pada November melalui pemberitahuan di surat kabar. "Saya menyatakan saya tidak mengakui anak saya karena dia melakukan aktivitas yang tidak dapat dimaafkan yang bertentangan dengan kehendak orang tuanya. Saya tidak akan memiliki tanggung jawab apa pun terkait dengan dia," kata pemberitahuan yang diposting oleh ayah So Pyay Aung, Tin Aung Ko, di surat kabar milik negara Myanmar Alinn. **tom**

Inggris-Korsel akan Teken Kesepakatan Perkuat Rantai Pasokan

LONDON (IM) - Inggris dan Korea Selatan pada Senin (7/2) akan menandatangani kesepakatan untuk memperkuat jalur rantai pasokan untuk produk-produk utama seperti semikonduktor. Kesepakatan untuk memperkuat rantai pasokan barang utama yang terganggu akibat pandemi itu dilakukan dengan menteri perdagangan Inggris Anne-Marie Trevelyan yang akan menjamu mitranya dari Korsel Yeo Han-ko di London.

Kedua menteri juga akan mulai membahas kesepakatan perdagangan yang lebih baik antarkedua negara karena Inggris ingin membangun hubungan yang lebih kuat dengan negara-negara yang pertumbuhan ekonominya lebih cepat di seluruh Asia dan Pasifik setelah Inggris keluar dari Uni Eropa (Brexit).

"Ini adalah tindakan kondisional kami mengarah ke Indo-Pasifik untuk memperkuat hubungan dengan salah satu ekonomi terbesar di dunia," kata Trevelyan dalam sebuah pernyataan. Pertemuan antara Inggris dan Korea Selatan pada Senin itu adalah pendahuluan untuk sejumlah negosiasi perdagangan formal Inggris yang diharapkan akan dimulai pada akhir 2022. Negosiasi perdagangan itu bertujuan untuk memperbarui kesepakatan yang ada yang secara efektif mempertahankan persyaratan yang sempat dimiliki Inggris sebagai anggota Uni Eropa.

Sebelum itu, para delegasi di London akan berupaya meningkatkan ketahanan rantai pasokan dalam menghadapi gangguan global yang disebabkan oleh pandemi Covid-19 yang telah menaikkan biaya produksi dan memicu inflasi. Tingkat inflasi Inggris saat ini berada pada level tertinggi dalam hampir 30 tahun. Namun, keterangan rinci mengenai perjanjian untuk ketahanan rantai pasokan itu tidak dipublikasikan sebelumnya. Inggris mengatakan ingin memastikan barang-barang penting terus mengalir antara kedua negara, dengan menyebutkan cip yang digunakan dalam manufaktur maju sebagai suatu contoh dari barang penting. Industri otomotif Inggris, seperti di beberapa negara lain di seluruh dunia, telah terhambat karena kekurangan semikonduktor global. Para pemimpin dunia pada 2021 mencari cara untuk memperkuat rantai pasokan barang dengan meningkatkan transparansi dan diversifikasi sumber produk utama. Meninggalkan Uni Eropa telah memberi Inggris kekuatan untuk mencapai kesepakatan perdagangan bilateral, dan para menteri Inggris melihat Korea Selatan dan masyarakat kelas menengah yang kaya sebagai pasar potensial yang penting untuk barang-barang premium Inggris, mulai dari sepeda lipat hingga tembakar dan wiski Scotch. **ans**

Joe Biden Surati Ketua ASEAN dan Undang Seluruh Pemimpin ke AS untuk KTT Khusus

PHNOM PENH (IM) - Presiden Amerika Serikat Joe Biden berkirim surat kepada Ketua ASEAN dan mengatakan pemerintah Amerika Serikat mengundang seluruh pemimpin ASEAN ke Washington DC, dalam Konferensi Tingkat Tinggi khusus antara Amerika Serikat dan ASEAN, seperti di lansir Straits Times, Senin, (7/2). Joe Biden dalam suratnya juga berharap pemerintahannya dapat bekerja sama dengan Kamboja sebagai ketua ASEAN dan mengungkap harapan agar hubungan AS dengan ASEAN akan terus berkembang.

Boja dan dukungan penuh bagi Amerika Serikat untuk menyelenggarakan KTT di Washington. "Saya yakin KTT itu akan memberikan kesempatan baik bagi kita untuk bertukar pandangan tentang bagaimana memajukan kerja sama ASEAN - Amerika Serikat lebih lanjut. Saya berharap dapat bekerja sama dengan Anda dan bertemu dengan Anda secara langsung di Washington," tulis Hun Sen dalam suratnya tanggal 1 Februari. Rekan peneliti Thong Mengdavid di Pusat Studi Strategis Mekong Asian Vision Institute, mengatakan kepada The Post pada hari Minggu, ASEAN tetap menjadi jantung kebijakan luar negeri AS dan mitra dagang utama yang dapat membantu mengungkap pengaruh yang berkembang dari saingan strategisnya, Tiongkok.

Australia Akan Buka Kembali Perbatasannya pada 21 Februari

SYDNEY (IM) - Pemerintah Australia pada Senin (7/2) mengatakan akan membuka kembali perbatasan Negeri Kanguru bagi pelancong yang sudah divaksinasi penuh bulan ini. Langkah tersebut mengakhiri dua tahun penutupan yang telah membawa kesengsaraan bagi sektor pariwisata Australia, sekaligus menghidupkan kembali migrasi dan menyuntikkan miliaran dolar ke negara ekonomi terbesar ke-13 dunia itu. Dalam beberapa bulan terakhir, Australia telah mengambil langkah-langkah untuk melonggarkan kontrol perbatasannya, seperti mengizinkan migran terampil untuk masuk dan pengantar perjalanan bebas karantina dengan negara-negara tertentu seperti Selandia Baru. Dengan pembukaan yang akan mulai berlaku pada 21 Februari 2022 ini, untuk per-

tama kalinya sejak Maret 2020, orang-orang dari mana saja di seluruh dunia akan dapat melakukan perjalanan ke Australia selama mereka sudah divaksinasi. "Jika Anda divaksinasi ganda, kami berharap dapat menyambut Anda kembali ke Australia," kata Perdana Menteri Scott Morrison pada konferensi pers di Canberra sebagaimana dilansir Reuters. Industri pariwisata, yang mengandalkan pasar domestik yang sangat terpengaruh oleh pembatasan pergerakan, menyambut baik langkah pemerintah ini. Meski begitu, CEO Forum Pariwisata dan Transportasi Margy Osmond mengatakan industri ini akan membutuhkan koordinasi untuk memastikan Australia kompetitif sebagai tujuan wisata. "Ini tidak sesederhana hanya menyalahkan keran dan kami melihat sejumlah turis

internasional kembali ke tempat mereka sebelum Covid," katanya kepada wartawan. Seperti di tempat lain di dunia, kasus Covid Australia telah melonjak dalam beberapa pekan terakhir karena penyebaran varian Omicron. Tetapi dengan lebih dari sembilan dari 10 warga Australia berusia di atas 16 tahun yang divaksinasi penuh, kasus-kasus baru dan rawat inap tampaknya melambat. Australia melaporkan lebih dari 23.000 infeksi baru pada Senin (7/2), terendah pada 2022, dan jauh dari puncak kasus yang mencapai 150.000 sekira sebulan yang lalu. Sekira 2,4 juta kasus telah tercatat di Australia sejak kasus Omicron pertama terdeteksi di Australia pada November. Sampai saat itu, Australia hanya memiliki sekira 200.000 kasus. Total kematian Covid-19 di Australia mencapai 4.248 sejak pandemi dimulai. **ans**



KARNAVAL BOLIVIA

Cholitas, atau perempuan Andean, melihat ke seorang pria berpakaian seperti "Pepino", sebuah karakter karnaval, sebelum mereka membangunkannya sebagai bagian dari upacara dimulainya musim karnaval di La Paz, Bolivia, Minggu (6/2).

Tahun Ini, Malaysia Akan Naikkan Upah Minimum Jadi Rp5,1 Juta

KUALALUMPUR (IM) - Pemerintah Malaysia akan menaikkan upah minimum menjadi sekitar RM 1.500 atau setara Rp5.438. Namun jumlah itu belum final karena masih menunggu persetujuan kabinet. "Saya tidak bisa menyebutkan tingkat upah minimum yang tepat yang diusulkan oleh Kementerian Sumber Daya Manusia, tetapi sekitar RM 1.500 dan di bawahnya," kata Menteri Sumber Daya Manusia Malaysia M Saravanan, dikutip dari Free Malaysia Today, Senin (7/2). "Saya merasa upah minimum yang ada harus dinaikkan. Meskipun beberapa karyawan (sektor) swasta dibayar lebih dari itu, tetapi di pemerintah tetap rendah," tambahnya. Upah minimum Malaysia terakhir dinaikkan pada Februari 2020, dari RM 1.100 menjadi RM 1.200 per bulan. Namun di sektor usaha lain yang tidak terlalu terdampak pandemi, masih mampu

mengaji pekerjaannya di atas jumlah itu. "Bahkan, ada yang tidak hanya memberikan upah minimum tetapi juga tunjangan lain seperti akomodasi dan kesejahteraan yang lebih baik," ucap Saravanan. Di sisi lain, Federasi Pengusaha Malaysia (MEF) menilai usulan kenaikan upah minimum nasional menjadi RM1.500, akan mematikan dunia usaha. Menurutnya, saat ini sektor swasta Malaysia masih belum pilih dari pandemi. "Upah minimum yang baru akan mendorong harga barang dan jasa. Biaya operasional pasti akan meningkat, jadi ini bukan waktu yang tepat," tutur Presiden MEF Syed Hussain Syed Husman. "Usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM) membentuk lebih dari 90 persen bisnis Malaysia. Pemerintah harus mempertimbangkan kelangsungan hidup dan keberlanjutan mereka," lanjutnya. **gul**



PERAIH MEDALI EMAS

Peraih medali emas asal Tiongkok Zhang Yuting, Wu Dajing, Ren Ziwei, Qu Chunyu dan Fan Kexin melakukan selebrasi diatas podium usai memenangkan Short Track Mixed Team Relay Olimpiade Beijing 2022 di Beijing Medals Plaza, Beijing, Tiongkok, Minggu (6/2).